

Saisonabschluß der Seniorenwandergruppe

Am vergangenen Mittwoch, 11. Dezember 2024, beendeten die Mittwochswanderer des Schwarzwaldverein Gutach Ihre diesjährige Wandersaison.

Zum Finale fuhren die Teilnehmer in Fahrgemeinschaften nach Triberg und besuchten dort das Schwarzwaldmuseum. Im Museum bekamen die Gutacher eine tolle Führung. Es wurde unter anderem das weltweit größte Walzen-Orchestrion aus dem Jahr 1885 zum Spielen gebracht. Auch andere Orchestrionen wurden angehört und einige Mitglieder der Gruppe durften auf einer historischen Drehorgel spielen. Man erfuhr Interessantes über das Leben und Arbeiten im Schwarzwald sowie über die Uhrenherstellung und die Narren von Triberg und Umgebung. Das Schwarzwaldbahn-Diorama und der Mineralienstollen waren ebenfalls Teil der Führung. Nach interessanten zwei Stunden ging es im Anschluss ins Gasthaus Lilie. Dort wurde zusammen lecker gegessen und man ließ das vergangene Wanderjahr nochmal gemeinsam Revue passieren. Und dann wurde es kurz emotional. Wolfgang Volz verabschiedete sich nach über 20 Jahren als Seniorenvertreter und stellte als seinen Nachfolger Werner Blum vor. Dieser dankte Wolfgang Volz für seine langjährigen tollen Wanderungen, überreichte im Namen aller Mitwanderer ein Abschiedsgeschenk und versprach, in seine Fußstapfen zu treten und die Mittwochswanderungen in seinem Sinne weiterzuführen.

